



LITERATURA El Nobel reconoce la prosa innovadora de Jon Fosse

El autor noruego, de 64 años, reflexiona sobre cuestiones universales y es un apasionado de Lorca P28 A 30



Los jefes de Estado y de Gobierno participantes en la cumbre de la Comunidad Política Europea, ayer en la Alhambra de Granada. / LUDOVIC MARIN (POOL)

CUMBRE DE LA COMUNIDAD POLÍTICA EUROPEA EN GRANADA

Zelenski llama a salvaguardar la unidad europea frente a Moscú

El líder ucraniano logra el respaldo de los dirigentes continentales ante las dudas de EE UU. Borrell dice que el apoyo de Washington es irremplazable

MARÍA R. SAHUQUILLO, **Granada**
Los líderes de 40 países europeos reunidos ayer en Granada cerraron filas con Ucrania frente a la invasión rusa y trataron de disipar cualquier incertidumbre sobre la continuidad de su apoyo. La cum-

bre de la Comunidad Política Europea, que reúne en la ciudad andaluza a la UE y a otros países del continente, contó con la presencia del presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, quien llamó a sus colegas a "salvaguardar la unidad eu-

ropea". Europa teme quedarse sola como sostén de Kiev ante las crecientes dudas sobre el apoyo de EE UU. "Europa no puede reemplazar a Estados Unidos", admitió el alto representante para Política Exterior y Defensa de la

UE, Josep Borrell. Es la primera visita de Zelenski a España desde que Rusia lanzó la guerra a gran escala y se produce antes de que la cumbre de la UE debata la próxima ampliación, entre cuyos candidatos figura Kiev. PÁGINAS 2 A 5

España enviará a Ucrania seis nuevos lanzadores de misiles

MIGUEL GONZÁLEZ, **Granada**
España entregará a Ucrania otros seis lanzadores de misiles antiaéreos Hawk para protegerse de los ataques rusos, confirmó el Gobierno tras una entrevista entre Pedro Sánchez y Volodímir Zelenski en Granada. Los lanzadores, de media cota, se emplearán para defender las infraestructuras y el nuevo corredor de exportación del grano en el invierno que se avecina. España ya había anunciado el suministro



El Rey, con Zelenski en Granada. / EFE

tro de seis lanzadores en otoño del año pasado, por lo que la cifra total se eleva a 12. España aportará además formación en sistemas antiaéreos, antidrones y de desminado.

Felipe VI también mantuvo una reunión con Zelenski. En su discurso a los mandatarios en la cumbre de Granada, el Rey defendió "una verdadera paz no basada en la fuerza de uno solo, sino en el consentimiento de todos, grandes y pequeños". PÁGINA 3

El PSOE prevé una visita a Puigdemont cuando el pacto esté cerrado

Los socialistas estudian enviar a Santos Cerdán a la cita en Bélgica

CARLOS E. CUÉ, **Granada**
Los socialistas están dispuestos a dar un salto de gran simbolismo en su relación con Junts si logran cerrar un pacto: una foto en Bruselas entre un miembro de la dirección de Ferraz y Carles Puigdemont, huido de la justicia en Bélgica. El encuentro público no tiene fecha prevista, porque dependerá de cómo avancen las conversaciones, y sería la escenificación del acuerdo final para la investidura. El dirigente socialista que se perfila para hacer ese trabajo es Santos Cerdán, secretario de organización del PSOE, según fuentes de la negociación. PÁGINAS 14 Y 15

Dimite la única consejera de Vox en Extremadura

MANUEL VIEJO, **Madrid**
El Gobierno de PP y Vox en Extremadura se enfrenta a su primer relevo tras solo 77 días. Camino Limia, consejera de Gestión Forestal y Mundo Rural y única presencia del partido ultra en el equipo de María Guardiola, solicitó su cese "por motivos personales". La decisión cogió por sorpresa a su propio partido. El nuevo consejero es Ignacio Higuero, que ya ejercía como director general. PÁGINA 18

